

Patroli KRYD dan Antisipasi C3 di Wilayah Hukum Polsek Campaka

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 1, 2024 - 09:26



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk meningkatkan keamanan dan mencegah gangguan ketertiban masyarakat, Polsek Campaka Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dengan fokus pada antisipasi tindak kriminal C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Campaka. Patroli ini dilakukan oleh Aipda Kollin Simanjorang, Aipda Rudiyanto, dan Bripka Aden Nurhadi, S.H. pada hari Senin, 1 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menekankan pentingnya patroli ini untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif. "Patroli KRYD dan antisipasi C3 adalah langkah proaktif kami untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Campaka. Kami ingin masyarakat merasa aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," ujar AKP Panglima Nayan Munthe.

Patroli ini menyasar berbagai lokasi strategis dan rawan kejahatan di wilayah Campaka, termasuk kawasan permukiman, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama. Dalam patroli ini, Aipda Kollin Simanjorang dan timnya tidak hanya berkeliling tetapi juga berinteraksi dengan warga untuk memberikan himbauan kamtibmas serta mendengarkan langsung keluhan dan saran dari masyarakat.

Aipda Kollin Simanjorang menjelaskan, "Patroli ini bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan dengan hadir langsung di tengah-tengah masyarakat. Kami juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan."

Aipda Rudiyanto menambahkan, "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting. Dengan saling berkomunikasi dan memberikan informasi, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman."

Bripka Aden Nurhadi, S.H., juga menekankan pentingnya kewaspadaan masyarakat terhadap potensi kejahatan. "Kami minta masyarakat untuk tidak segan melaporkan jika melihat aktivitas mencurigakan. Keamanan adalah tanggung jawab bersama."

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Campaka menyambut baik kegiatan patroli ini. Kehadiran polisi yang rutin berpatroli membuat warga merasa lebih tenang dan terlindungi.

Kegiatan Patroli KRYD dan antisipasi C3 ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan patroli yang intensif dan terarah, diharapkan dapat menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat